

Chronique-FAQ #651



Quand une personne se libère de son bourreau mental !

01. Que désigne le bourreau dans le mental d'une personne en éveil de conscience ?

Le bourreau dans le mental représente l'entité primaire qui utilise l'intellect comme interface de communication psychologique ou spirituelle pour maintenir et dominer l'ego dans sa forme ou dans sa personnalité primaire. On peut également affirmer que le mental psychologique est la prison de l'Homme dans sa tête, et l'intellect est en quelque sorte le haut-parleur de l'entité primaire qui fait office de bourreau.

Lorsque l'Homme est réveillé dans son mental, il va suivre de facto la lumière spirituelle émise par l'entité spirituelle qui va lui faire croire qu'il est en contact avec sa source. Cette tactique est seulement pour leurrer

l'ego afin de l'attacher à sa personnalité spirituelle qui lui sert également de prison mentale.

02. Pourquoi l'ego a-t-il de la difficulté à se séparer de certains bourreaux plus que d'autres ?

Le problème de l'ego, c'est qu'il met de la croyance sur sa forme qu'il continue à alimenter en mettant de la valeur sur le contact avec l'invisible, avec son esprit, etc. Aussitôt que l'ego met une valeur sur quelque chose, il s'éjecte inconsciemment de son centre mental et devient la proie des entités.

Les bourreaux sont des entités hiérarchisées dont l'entité primaire est au sommet de la pyramide. Dans le cas d'un ego spirituel, l'entité primaire et l'entité spirituelle travaillent en tandem pour maintenir l'ego dans un écosystème spirituel dans lequel il se complait et s'enorgueillit, pour rigidifier sa personnalité spirituelle.

Il faut également tenir compte des liens karmiques entre entités, et entre entités et l'ego. Le karma est régi par un cycle, et c'est lorsque celui-ci arrive à échéance que l'ego est libéré de l'entité ou des entités, selon le cas de figure.

03. Comment s'opère l'extraction du reflet

d'un bourreau dans le mental d'une personne ?

L'extraction de l'entité primaire ou de l'entité spirituelle relève de la mutation du mental et de la maturité psychique que l'ego va acquérir au fil des intégrations d'énergie éthérique. L'ego de par lui-même ne peut pas se purger, c'est sa réalité qui doit entrer en action pour venir récupérer sa lumière réfléchie.

Pour ma part, lorsque ma réalité a extrait l'entité primaire de ma personnalité primaire ou de ma personne, elle a pris le contrôle total de mon ego. Je ne pouvais plus bouger, sauf les yeux. J'étais littéralement figé dans mon lit, et c'est là que j'ai vu sortir de mon ventre une énorme boule noire avec des pattes. Cette boule a marché sur mon ventre pour ensuite sauter en dehors du lit. Suite à cela, l'esprit m'a redonné le contrôle musculaire de mon corps de carbone.

Mais, il existe une multitude de possibilités d'extractions qui peuvent être effectuées pour dégager l'entité.

04. De quelle façon peut-on acquérir de la puissance vibratoire pour pouvoir se libérer de ses tortionnaires ?

Premièrement, il est important de comprendre pourquoi l'ego a perdu sa puissance dans son mental.

Deuxièmement, encore faut-il savoir comment

recupérer cette puissance vibratoire, voire cette lumière qui a été déviée du mental pour se retrouver emprisonnée dans des personnalités.

C'est lorsque l'ego met de la valeur sur la pensée qui lui est insufflée qu'il perd de la puissance dans son mental, parce que la pensée, une fois acceptée, crée une forme-pensée qui engendre une personnalité, et c'est dans celle-ci qu'une partie de la lumière du mental est emprisonnée.

Partant de ce fait, si l'ego a dix personnalités, par exemple, et que chacune d'elles contient cinq pour cent de sa puissance vibratoire, il ne reste plus assez de puissance dans le mental pour permettre à l'ego de se verticaliser. C'est la raison pour laquelle l'ego est à l'horizontale dans son mental, c'est-à-dire qu'il est emprisonné dans sa psychologie archaïque.

Pour retrouver cette puissance vibratoire dans son mental, il revient à l'ego de lâcher prise sur la forme pour être dans sa présence. Cela aura pour effet de cesser d'alimenter les personnalités qui vont finir par se dissoudre et libérer la lumière qui retournera dans le mental pour que l'ego ait accès à tout son potentiel de puissance.

05. Qu'implique le déracinement d'un bourreau dans sa tête ?

Le bourreau dans la tête d'un ego est la représentation de l'entité maîtresse, et pour déraciner cette entité, l'esprit va créer des mouvements pour déraciner l'ego du monde de la forme qui n'est qu'une illusion supportée par la croyance en sa forme et par la valeur qui soutient la croyance en la forme.

L'ego n'a aucune idée de comment il peut être enfoncé dans cette réalité alternative qui représente la forme alimentée par la croyance et les valeurs. Les personnalités créées dévient la lumière du mental pour la mettre au service des formes de vie occultes qui entretiennent cette réalité alternative.

Pour répondre à la question, le déracinement de l'entité primaire va créer des tsunamis dans la tête de l'ego ainsi que dans son physique afin de démanteler la structure psychologique qui le retient emprisonné dans cette réalité alternative.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel
Thomas

Région : Québec,
Canada

Courriel :
michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette
chronique au format
PDF](#)

Mise à jour : 10-01-2025
Fiche: id-001737

